



ささら川

安城市立安城南部小学校
学校だより NO:11
平成29年2月20日発行

3月の行事予定

- 1 (水) ⑤⑥卒業生を送る会
- 4 (土) ささら川清掃
- 6 (月) ⑥委員会 (最終)
- 8 (水) 学校施設開放委員会 (15:00~)
- 13 (月) ②③卒業式予行演習

14 (火) PTA会計監査 (17:00~)

15 (水) ①6年修了式 6年4時間授業
⑤卒業式準備

16 (木) 卒業式・壮行会

24 (金) 1~5年修了式・教室移動

感謝の会 「地域の温かい支援に、いつも感謝します！」

2月16日(木)、日ごろの学校生活の様々な場面でお世話になっている方々をお招きし、感謝の会を実施しました。各町内会長さん、交通指導員さん、スクールガード、スクールハイパー、マザーブック、図書ボランティアの方々に、感謝の意を表しました。児童会代表児童のお礼の言葉から始まり、全校合唱「ありがとう」(いきものがたり)を歌い、お礼の手紙を差し上げました。

今後も、南部小児童憲章の第8条を意識し、温かい支援にいつも感謝しつつ、地域に貢献できる南小っ子を育てていきたいと考えています。



*遅くなりましたが、3学期始めに行った書き初め会の入選者をお知らせします。

略



●4年生:エコトークセッション(総合発表会)

4年生は、総合的な学習で、「環境学習」に取り組んでいます。2月14日に、まとめとして発表会(エコトークセッション)を行いました。この学習に携わっていただいた、NPOアスクネットの方、アイシンAWの方、市の環境保全係の方をお招きし、1年間の成果を発表しました。さらには、3年生の全児童、4年の保護者の方も参観し、大盛況でした。

24の課題(グループ)ごとの、ポスターセッションによる発表会。4年生の子たちは、相手を意識し堂々とまとめを発表しました。会の最後には、「修了証」をいただきました。現在の課題である環境問題に真剣に取り組む4年生に、たいへん感心しました。



力を合わせてなわとび練習!



なわとび大会に向けて、毎日長放課に学級毎に練習をしました。上級生は途切れることなく一定のテンポで跳ぶことができます。だんだん上達し、連続でとべるようになってきました。写真は、6年生の子が、1年生の子たちのために、縄を回す様子です。ペア交流の成果がでて、とてもよいかかわり合いをしています。本番も、どの学級も力いっぱいやりきりました。たくさんの方の保護者の方が参観し、熱い声援を送ってくださいました。感謝・感激でした!

南小っ子の活躍

- 市科学賞作品展
実験観察研究の部 かがく大賞
優秀賞
発明工夫の部 優秀賞
- 市交通安全ポスター展 県知事賞
市教育長賞
金賞
- 心に残る給食の思い出作文コンクール 食料産業局長賞
- 稽古納め剣道大会 第3位
- 新春将棋大会 準優勝
- 県小学生女子サッカー選手権大会 準優勝
- NAMU Eクラシックバレエコンクール 奨励賞
- 書き初めコンクール 佳作